

USUARIO CERTIFICADO AUTODESK

RESEÑA DEL PROGRAMA

Autodesk Certified
User Exams

- 3** AUTODESK 3ds Max
- A** AUTODESK AutoCAD
- F** AUTODESK Fusion 360
- I** AUTODESK Inventor
- M** AUTODESK Maya
- R** AUTODESK Revit

APRENDE. DISEÑA. CERTIFICATE.

Diseñar y hacer un mundo mejor. Comience con la certificación.

Si usted es un educador que ayuda a los estudiantes a prepararse para la universidad o una carrera, o un estudiante que busca una ventaja competitiva, una certificación de Autodesk puede marcar la diferencia. Las sólidas habilidades en software de diseño son un gran activo tanto en el ámbito académico como en el profesional. Habilidades y conocimientos para utilizar el software de diseño de última generación de Autodesk como AutoCAD, Inventor, Revit, Maya, 3DS Max y Fusion 360, junto con la certificación de usuario certificado de Autodesk, brindan a los estudiantes una ventaja significativa para lograr el éxito universitario o profesional.

Cerrar la brecha de habilidades. Valida la experiencia de tus alumnos y su conocimiento.

El usuario certificado de Autodesk (ACU) es una credencial reconocida por la industria que puede ayudar a los diseñadores, ingenieros y creadores tienen éxito en cualquier etapa de su carrera. A medida que más y más

industrias experimentan una brecha de habilidades a medida que contratar nuevos talentos, el Autodesk Certificación de usuario certificado proporciona una validación fiable de habilidades y conocimientos. Una certificación oficial de Autodesk puede conducir a mejoras éxito académico, acelerado desarrollo profesional, mejora de la productividad y mayor credibilidad.

¿Estás listo para convertirte en un ¿Usuario certificado de Autodesk?

La certificación ACU es una excelente manera para estudiantes con alrededor de 150 horas de experiencia en mundo real con el software Autodesk para validar sus habilidades en el uso del software. Ganar las certificaciones a nivel de usuario mientras que la escuela da a los estudiantes confianza a medida que continúan dominando los productos de Autodesk y persiguen la certificación a nivel profesional en el futuro.

El aprendizaje práctico se encuentra reconocido por la industria de las certificaciones.

La Comunidad de Educación Autodesk ofrece a los estudiantes y educadores, software gratuito, material de aprendizaje y soporte en el aula para proporcionarles experiencia con el mismo software de diseño que utilizan los profesionales cada día. En asociación con Certiport, el proveedor líder en exámenes de certificación también tiene acceso a materiales de aprendizaje personalizados, pruebas de práctica y exámenes de certificación avalados por Autodesk. Estos materiales y cursos son fácilmente integrados en tu currículum y ayudan a preparar a sus alumnos para las Certificaciones Autodesk.

Los individuos que pasan un examen de certificación de Autodesk reciben un certificado electrónico adecuado para la impresión y enmarcado; el logo oficial de Certificación Autodesk para usar en tarjetas de presentación, currículos y cartas membretadas; y la validación de su credencial a través del portal

Certiport donde las escuelas y los empleadores pueden validar la Certificación. También pueden reclamar una Insignia digital oficial para promocionar su certificación en redes sociales, correo electrónico y portafolios en línea. La insignia les da la capacidad de compartir sus habilidades en línea de una manera que es simple, confiable y puede ser fácilmente verificado en tiempo real.

Método probado para éxito de la certificación.



Aprender – Material didáctico, currículum y pruebas de preparación alineadas con los objetivos del examen.



Práctica – Pruebas de práctica personalizadas para familiarizarse con el entorno de prueba.



Certificar – Experiencia Práctica a través de escenarios y rendimiento basado en los exámenes de certificación.

Aprendizaje sencillo y asequible y opciones de prueba.

Los centros de prueba autorizados por Certiport, tienen acceso a recursos de aprendizaje, práctica pruebas y exámenes de certificación para

preparar y certificar exitosamente a sus estudiantes.

Las licencias de aula proporcionan a las escuelas opciones asequibles.

Comuníquese con su representante de Certiport en <https://certiport.pearsonvue.com/Buy/School> o llame al 888- 999- 9830 para obtener más información.

Credenciales de la industria

Las certificaciones de Autodesk se alinean con las siguientes industrias:

- Animación
- Ingeniería Arquitectónica
- Arquitectura
- Gestión de la construcción
- Dibujo
- Ingeniería
- Medios y Entretenimiento
- Diseño industrial
- Creadores
- Fabricación
- Sostenibilidad

Recursos Adicionales

Objetivos del examen de certificación	Descargue los objetivos del examen de certificación de Autodesk.	www.certiport.com/autodesk
Software gratuito de Autodesk	Acceso al software gratuito de Autodesk para estudiantes, educadores e instituciones educativas.	www.autodesk.com/education
Certificación digital e insignia	Promocione su certificación en línea y en línea y redes sociales.	https://www.credly.com/organizations/autodesk/badges
Diseño para los desafíos de la industria	Obtenga el reconocimiento de los profesionales de la industria a través de Desafíos de Autodesk Diseño para la industria.	https://www.autodesk.com/learning

Para más información, visite:
etciberoamerica.com/productos/autodesk.html

 **AUTODESK**
Certified User